

GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE DIRECCIÓN EJECUTIVA NACIONAL

Invitación a hermanamiento con Polonia, DMP 2025

Santiago, 19 de diciembre 2024 Circular N° 51/2024 A toda la comunidad de Guías y Scouts de Chile

Junto con saludar y esperando que se encuentren muy bien, la Comisión Internacional quiere hacerles una entretenida invitación, en el marco del Día Mundial del Pensamiento (DMP) que es una fecha muy especial, que reúne a guías y scouts de todo el mundo, en donde el servicio, la colaboración y la diversión son el eje.

Nos gustaría invitar a las Unidades de todas las Ramas a unirse a las unidades polacas para completar las actividades del paquete de actividades del DMP "Nuestra historia" preparado por la AMGS para el Día Mundial del Pensamiento 2025: https://campfire.wagggs.org/topic/world-thinking-day-2025-activity-pack

Más información sobre el grupo y el Día Mundial del Pensamiento en la plataforma Campfire de la AMGS: https://campfire.wagggs.org/worldthinkingday

¿De qué se trata?

La presente iniciativa consiste en unir Unidades/Grupos de nuestra Asociación con unidades polacas de Scouts y Guías.

Cada dúo (Unidad/Grupo Chilena y Polaca) tendrá la oportunidad de realizar una tarea en conjunto, y así compartir con nuevas amistades y establecer un intercambio cultural.

La idea de la actividad consiste en seleccionar un desafío del paquete del Día Mundial del Pensamiento 2025 de la AMGS, o bien, hacer algo que ya hayan planificado para el DMP.

¡Lo importante es que celebremos el Día Mundial del Pensamiento juntas y juntos! Este año pueden hacerlo en línea o planificar algo en persona, o combinar ambas cosas.

Pueden hacer algo juntos durante una reunión en línea. O pueden trabajar en algo solo en sus Unidades y luego compartir los resultados entre sí. Pueden pensar en unirse virtualmente a las celebraciones de su grupo asociado, intercambiar postales, cartas o pequeñas muestras de amistad, hacer un desafío, etc. Recomendamos enfáticamente la actividad "Nuestra ventana al Guidismo y al Escultismo" del paquete del Día Mundial del Escultismo (página 29), pero siéntanse libres de elegir cualquier actividad que se adapte mejor a su visión de una celebración conjunta.

Es una gran oportunidad para conocer nuevas amistades internacionales, aprender en conjunto, debatir y compartir perspectivas y actuar en beneficio de la comunidad local. ¡Exploremos los valores de nuestro Movimiento y lo que significa ser Guía y Scout! Esperamos que esta iniciativa sea sólo el comienzo de una amistad duradera.

¿Para quién?

Unidades/Grupos de todas las edades miembros de nuestra Asociación.

¿Qué se necesita para participar?

- Las Unidades deben ser parte de un grupo reconocido por la Asociación.
- Al menos una persona de la Unidad debe ser capaz de comunicarse fluidamente en inglés.
- Las unidades deberían poder realizar tareas durante febrero de 2025

¿Qué hacer para participar?

Los líderes (adultos acompañantes) deben completar un breve cuestionario disponible en el siguiente enlace:

https://forms.office.com/e/2raFYqKMKv

Los organizadores informarán a los comisionados internacionales sobre las Unidades de la Asociación que participan en la iniciativa. Los comisionados visarán la participación en la iniciativa.

Fecha límite. Esperamos que los Grupos y Unidades manifiesten su interés completando el cuestionario antes del 12 de enero de 2025 a las 20:59 hrs (horario de Chile).

¡Únete al Día Mundial del Pensamiento con los Scouts y Guías polacos! Lee más aquí: https://zhp.pl/wtdzhp/

Agradeciendo la difusión y su esfuerzo permanente en el desarrollo integral de niñas, niños, adolescentes y jóvenes.

Comisión Internacional